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IL POTERE CURATIVO DEI COLORI E DEI SIMBOLI 
 

Inaugurazione della mostra dal 14 agosto al 4 settembre 2005 

Al Greuterhof, Islikon TG 

 

Parole di introduzione e apertura della mostra 

 Irene Bonaldo 
 

 

 
Vorrei darvi il benvenuto alla mia mostra qui al Greuterhof. Sono lieta che siate i 

miei ospiti oggi e che festeggiate questa occasione insieme a me. 

 

La mostra è dedicata al tema della salute in generale. 

 

Prima di aprire la mostra, vorrei chiedere la vostra attenzione per qualche 
minuto. 

 

Oggi siete tutti al centro dell'attenzione, quindi non voglio parlare molto di me. 

Se volete saperne di più su di me, nel mio ritratto troverete le tappe più 

importanti della mia formazione e del mio percorso professionale. 

 
Innanzitutto, vorrei ringraziare tutte le persone che hanno reso possibile questa 

mostra. Da tempo cercavo una forma per esprimere le mie conoscenze 

astrologiche e la conoscenza dell'effetto energetico dei colori e dei simboli.  

 

L'incontro con Rosmarie Graf mi ha dato l'impulso di dare alla mia idea una 

vestito terrestre. La fase di creazione è durata un anno e mezzo. Durante la 

realizzazione su tela, ho sperimentato che i messaggi che ricevevo e che 
diventavano materia nei miei dipinti, dovevo prima sperimentare personalmente. 

In questo periodo ho sperimentato l'inizio di una guarigione interiore ed 

esteriore. 

 

Il mio compagno, che è stato la mia guida spirituale e il mio sostegno nel corso 

degli anni, non ha mai dubitato delle mie doti e mi ha pazientemente 
incoraggiato a mettere alla prova i miei limiti e a sperimentare.  

 

Ringrazio anche i miei amici, i miei conoscenti e i miei clienti per avermi dato 

fiducia e per essere stati disponibili a fare dei test. Vorrei anche ringraziare tutti 

coloro che sono stati coinvolti nel periodo di preparazione. Infine, vorrei 

ringraziare la signora Wanner del Greuterhof per essersi fatta incuriosire ed 

entusiasmare da questa mostra. 
 

L'astrologia è una scienza empirica che esiste da migliaia di anni. Fin dalle 

origini, le costellazioni del cielo e i relativi cambiamenti sono stati associati a 

eventi sulla terra. 

 

L'astrologia utilizza i corpi celesti (ad esempio i pianeti) come una tela per 
rendere visibile un quadro di energie spirituali.  
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Così come un chimico si occupa degli elementi chimici di base per spiegare tutte 

le forme esistenti, l'astrologia lo fa per riconoscere e comprendere il mondo 

spirituale.  

 
L'umanità si trova oggi nell'Era dell'Acquario. Un'era mondiale dura circa 2000 

anni. L'archetipo che incarna l'idea acquariana è l'umanista.  

 

La ricerca dell'indipendenza, lo smantellamento delle gerarchie, strutture e delle 

restrizioni di ogni tipo sono anch'esse qualità dell'Acquario.  

 

In quest'epoca, la consapevolezza cosmica sostituirà la consapevolezza 
cosmetica. 

 

L'essere umano sta diventando sempre più il centro dell'attenzione e si vede 

come parte della divinità. Per capire come funziona il sistema divino, dobbiamo 

vedere e capire noi stessi come un piccolo sistema nella grande dimensione. 

 
Le generazioni successive saranno particolarmente ricettive alle vibrazioni più 

elevate e sottili.  

 

Per poter comprendere le generazioni che seguiranno, dobbiamo affrontare le 

loro preoccupazioni ed essere pronti ad aprirci a cose nuove, anche se estranee e 

inspiegabili per la nostra comprensione e consapevolezza finora.  
 

I maggiori benefici per lo sviluppo dell'umanità si avranno quando ci faremo 

progredire a vicenda invece di combatterci. 

 

Si osserveranno rapidi sviluppi anche in campo scientifico.  

Nei prossimi secoli, non dovremo lavorare solo per l'aria pulita, ma anche per far 

emergere la luce e il calore nei cuori delle persone. 
 

Siamo in un'epoca in cui sviluppi rapidi e imprevedibili stanno influenzando gli 

eventi mondiali. Tutto questo avviene perché possiamo continuare a crescere 

insieme. 

 

È necessario un alto grado di consapevolezza, responsabilità personale e 
cogestione. Sempre più persone non si accontentano più della semplice conquista 

di beni materiali e del controllo del potere. Siamo alla ricerca del significato della 

nostra esistenza sulla terra. Abbiamo anche il bisogno di ritrovare la strada delle 

nostre radici e cominciamo a riflettere sulle nostre origini.  

 

Non appena intraprendiamo questo percorso, ci troviamo costantemente in mezzo 

a distrazioni che cercano di portarci fuori strada.  
A noi è richiesto di aprire il nostro sistema di intelligenza divina, in modo che 

l'informazione possa giungere a noi come consapevolezza.  

Forse si inizia anche a smettere di cercare conferme dall'esterno.  

L'ultima cosa che vorrei menzionare è la nostra percezione, che cambia 

continuamente. Proviamo a guardare tutto in modo DIVERSO da come abbiamo 

fatto finora. 
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Tutti noi abbiamo bisogno di momenti in cui possiamo ritirarci per trovare la pace. 

Sappiamo che tutti i tipi di stress ci fanno perdere l'equilibrio. 
 

I nostri leader ci hanno fatto lavorare, per garantire la nostra prosperità e, nel 

migliore dei casi, per aumentarla. 

 

Non di rado, per questo sacrifichiamo la nostra salute e, di conseguenza, spesso 

anche il nostro ambiente sociale. Ma anche in una situazione del genere, ci vuole 

molto perché avvenga un cambiamento nel nostro modo di pensare, agire e 
sentire. Tuttavia, finché non si cercano le cause delle difficoltà nella società, 

nell'economia e nel sistema sanitario, non potrà emergere una crescita sostenibile.  

 

Ogni giorno siamo sommersi e ricoperti di informazioni in misura non sempre 

salutare. 

 
Informazioni che riceviamo non solo dai media, ma anche attraverso il cibo che 

mangiamo e le relazioni che intratteniamo. Anche il nostro ambiente di lavoro è 

un'importante fonte di informazioni che non è da sottovalutare per la nostra salute. 

 

Il nostro corpo ci invia costantemente messaggi che noi ignoriamo e trascuriamo 

per pura frenesia. Ma guardare e ascoltare sarebbe il primo passo per avvicinarci 
al nostro vero essere e fare qualcosa per il nostro benessere e per il nostro 

continuo sviluppo. 

 

Mi sta a cuore la salute e la trasformazione della società.  

 

Come i tre pilastri di questa sala sono importanti per la stabilità dell'edificio, 

l'equilibrio tra corpo, mente e spirito è la base della nostra stabilità e della nostra 
salute. 

 

Le fasce colorate sui pilastri simboleggiano gli elementi fuoco, terra, aria e 

acqua.  

 

Ogni elemento è importante per il nostro funzionamento. Il troppo, il poco o 
addirittura l'assenza di un elemento ci porta fuori equilibrio. 

Si possono toccare i nastri. Il fruscio rappresenta la voce, a volte silenziosa, a 

volte più forte, che c'è in noi. Se non riusciamo a far sentire questa voce per un 

periodo più lungo, il nostro sistema non funziona più. Il modulo corrispondente, 

che io chiamo elemento o energia, viene a mancare e si manifesta a livello fisico 

o psicologico. 

 
I quattro elementi sono una componente importante dell'astrologia.   

Per conoscere meglio queste energie, ho preparato per voi diverse immagini. 

Sono divisi nei quattro elementi e assegnati ai segni zodiacali o ai pianeti.  

 

Ora vorrei dedicare qualche parola ai miei dipinti.  

 
Ogni dipinto è assegnato a un pianeta o a un segno zodiacale. E ogni dipinto 

riflette nella sua colorazione la vibrazione del chakra assegnato, che a sua volta 

corrisponde al principio astrologico.  
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Più tempo rimanete con un'immagine che vi attrae, più riuscite ad assorbire 

queste vibrazioni. Vi incoraggio a comunicare con i miei dipinti a modo vostro. 

Vedrete che vi risponderanno.  
 

Provate come vi sentite quando vi immergete in un colore o in un simbolo di 

un'immagine e diventate parte di essa. 

 

Troverete le descrizioni di ogni immagine nella mia guida. Non vi prometto un 

successo alla lotteria con questo esperimento, ma la possibilità di fare 

un'esperienza personale.  
 

Mi rivolgo ora in particolare a tutti i terapeuti. Realizzate dei cartoncini per voi 

stessi con le immagini della mia guida. 

Utilizzateli nel vostro lavoro, soprattutto se la causa di un blocco non è evidente. 

Anche i blocchi mentali devono essere inclusi nel processo di guarigione. La 

sensibilizzazione a livello spirituale può accelerare notevolmente il processo di 
guarigione. 

 

Ho preparato per voi una serie di carte con le mie immagini, con le quali potrete 

fare un'altra esperienza. Potrete fare alle carte una domanda su un argomento 

personale che vi interessa particolarmente. Le istruzioni per questo esperimento 

si trovano al tavolo indicato. 
 

I grafici che trovate qui visualizzano il nostro sistema di chakra e la nostra aura, 

nonché l'assegnazione delle parti e degli organi del corpo umano in relazione ai 

segni zodiacali. 

 

Lasciatevi coinvolgere in un'esperienza insolita e sperimentate con le mie 

immagini e le mie carte.  
Sono felice di ogni feedback personale o di ogni inserimento nel mio libro degli 

ospiti. 

 

Infine, vi chiedo di non guardare i miei dipinti con gli occhi di un critico d'arte, 

ma con la luce del vostro cuore. 

 
Apriamo ora questa mostra viaggiante e vi auguro un grande piacere e una 

permanenza alla mostra ricca di esperienze. 

 

 

 

 


